

13/08/2025 Audiencia: 48.450 Sección: expo agua santiago \$2.431.707 Tirada: 16.150 Frecuencia: 0

Vpe pág: \$7.443.240 Difusión: 16.150 Vpe portada: \$7.443.240 Ocupación: 32,67%



Pág: 31

BELPRO LOGRA UN DESARROLLO PIONERO EN CHILE Y EL MUNDO:

OCEAN Clean, la primera línea de productos para limpieza industrial y de hogar fabricados con agua de mar

Fecha:

Vpe:

Con soluciones de limpieza innovadoras, productos de alta calidad y respetuosos con el medio ambiente, el compromiso de Belpro es satisfacer las necesidades de personas y empresas, brindando a sus clientes no solo limpieza, sino también sostenibilidad y bienestar.

Hoy la compañía marca un nuevo hito con el desarrollo de OCEAN Clean, la primera línea de productos para limpieza industrial y limpieza hogar fabricados con agua de mar, que será presentada oficialmente en la Expo Agua Santiago 2025. Precio, calidad e innovación se unen en esta nueva marca que llega para cambiar el paradigma en su rubro.

Desde sus inicios el año 2011, Belpro se distingue por la alta calidad, innovación y sostenibilidad en sus productos químicos de limpieza industrial, para tareas difíciles en empresas con intensa demanda de higienización en sectores como minería, pesquero, alimentos, entre otros. "Fuimos los primeros en Chile en desarrollar productos con anopartículas de cobre, a comienzos de la década del 2010, es decir, mucho antes de la pandemia. El 2016 ya teníamos a la venta este y otros productos orgánicos elaborados con cobre", destaca Elías Beltrán, socio y gerente general de Belpro.

La compañía también fabrica papeles industriales, como toallas, servilletas e higiénicos, a lo cual se suma desde hace un par de años la compra de la licencia "Condorito", marca de artículos de limpieza con



la cual han ingresado al retail.

"Toda la vida me ha atraído mucho el tema medioambiental, mis hijas también están involucradas en este ámbito. Diría que lo llevamos en la sangre y lo hemos adoptado como un enfoque empresarial", declara el ejecutivo.

Consecuente con dicha visión, Belpro estará presente en la Expo Agua Santiago 2025, el evento de seguridad hídrica más importante de Iberoamérica, donde la compañía presentará OCEAN, la primera línea de productos para limpieza industrial y limpieza hogar fabricados con agua de mar.

OCEAN es un desarrollo propio de Belpro, y cuyo primer producto

-un limpiador de pisos-, fue la "punta de lanza" para poder inscribirlo en el Instituto Nacional de Propiedad Industrial (INAPI). Un proceso durante el cual el químico de la compañía, y luego un perito contratado especialmente para poder patentarlo en el INAPI, fueron actores importantes de esta idea visionaria impulsada por los socios de la compañía. "En la investigación, el perito se dio cuenta que era un producto que no solo no se había hecho nunca en Chile, sino que tampoco en ningún lugar del mundo", relata Elías Beltrán.

El beneficio medioambiental que representa OCEAN es impactante, considerando que en nuestro país se utilizan aproximadamente 77 millones de aqua dulce cada mes en la fabricación de artículos de aseo.

Elías Beltrán complementa: "El ahorro es brutal. Por ejemplo, si solo en Chile lográramos que las empresas del rubro fabriquen los productos commodity de casa con agua de mar, abasteceríamos a más de 150.000 personas de agua dulce. Y estamos hablando solo a nivel hogar, porque a nivel industrial las cifras se multiplican".

Belpro fabrica alrededor de 100 productos químicos y la idea es llegar a fabricarlos todos con agua de mar, es decir, sin atacar ningún afluente de agua dulce. Pero además, con un precio accequible. De hecho, la empresa ya está elaborando un lavaloza como otros del mercado, y también un desengrasante de alto desempeño para una industria tan demandante como la minería, a precios similares pero fabricados con aqua de mar.

Elías Beltrán finaliza: "Hoy nuestro propósito como compañía es cambiar la idea de que hay que usar agua dulce para, por ejemplo, preparar un detergente de ropa. Queremos cambiar el paradigma, equilibrando precio, calidad e innovación. Y lo que ya hemos logrado, es lo más importante que hemos hecho y que nos abrirá el horizonte para todo lo que viene".

https://belpro.cl

https://belpro.cl/ocean